
 
 

Herrn  

Bürgermeister 

Alexander Biber 

Rathaus 

 

Per Fax: 02241-9008001 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

 

namens der SPD Fraktion bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

- Warum wurde auf dem Spielplatz Schreberstraße vor einiger Zeit die Schaukel 

demontiert, das Schaukelgerüst aber belassen? 

- Wann ist mit Ersatz für die Schaukel zu rechnen? 

- Warum wurde das große Klettergerüst durch ein viel kleineres Gerät 

(einfacher und kleiner Balancierstamm) ersetzt? 

- Ist im Rahmen der Unterhaltung/Ersatzbeschaffung ein Austausch mit einem 

adäquaten Ersatzgerät möglich? 

 

  
Guido Schaefers Harald Schliekert 
Stadtverordneter Fraktionsvorsitzender 

 

 

 

 

Spielplatz Schreberstraße 
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